

# 2 Contrabando de Relojes en Carrocería de Pickup

Un contrabando de relojes de fabricación japonesa y de brazaletes de metal, descubrió la Policía de Aduanas entre la carrocería de un pick up, cuyos propietarios pretendían introducirlo de Guatemala. El vehículo es el 116359 y los dueños son Oscar Rivera Peña y Rosa Elida Ventura Peña, quienes el martes diez y seis por la tarde, trataban de entrar procedentes de Guatemala. Al ser requisado el

referido vehículo, dice el informe de la Policía de Aduanas, las autoridades encontraron entre la carrocería gran cantidad de relojes y brazaletes, debidamente escondidos. Los agentes tuvieron que levantar los forros de la carrocería y entre las láminas y la tapicería estaban las prendas. La Policía de Aduanas, se dijo, en vista de las festividades de Navidad, ha intensificado su lucha con-

tra el contrabando en todos los sitios fronterizos del país, ya que se tiene conocimiento de actividades ilegales de algunos comerciantes inescrupulosos que están traficando. El decomiso y el vehículo, juntamente con los reos, serán puestos a la orden del Juez General de Hacienda, dijo el Director de la Policía de Aduanas, teniente Manuel Fidencio Vásquez.

## En San Miguel

### Capturan Acusado de dar Muerte a Niña de 7 Meses

SAN MIGUEL.-El Comandante Local de Yamabal y su Patrulla Militar capturaron a Tomás Osorio Maradiaga, que se ocultaba en el cantón San Juan, ya que lo reclamaba el Juez Primero de Primera Instancia de Gotera, por homicidio doloso en la niña Rosibel Gutiérrez, de siete meses de edad.

atacó a machetazos a José Lino Rodríguez, que se encontraba en la casa y sostenía en sus brazos a la niña Rosibel Gutiérrez.

El hecho no respetó a la criatura a quien dio muerte en el acto de dos machetazos y luego salió huyendo. (Ramírez)

El hecho ocurrió el 26 de Julio en el cantón San Juan, de Yamabal, en casa de la señora María Eugenia Gutiérrez, madre de la víctima.

SAN MIGUEL.-El pueblo miguelense, con su singular jovialidad, se dispone a celebrar las tradicionales festividades de Navidad y Año Nuevo, olvidándose del clima de violencia que envuelve al país entero.

Es notoria la alegría que cunde en los hogares, donde los arbolitos de Na-

—Favor pase a la página 21.



**MUERE.** — Pablo Reynaldo Mirón Lima, fue muerto al quedar entre dos fuegos ayer al mediodía en la 5ª Calle Oriente, en Avenida España y 2ª Avenida Norte, cerca de la Confeitería Americana. Era vigilante.

## Hoy Coronan Reina en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.- Este día será coronada la señorita Concepción Noemí Alonso Jiménez, como reina de los festejos patronales de esta ciudad, que se celebran en honor a la Virgen de Los Pobres y Santa Lucia, del 13 al 28 del corriente.

El acto de coronación se efectuará en la concha acústica del parque "Dr. Nicolás Peña", a cargo del Gobernador Departamental, Prof. Rolando Corsio.

Después de la coronación, la reina hará un recorrido por las principales calles de la localidad en una carroza. El Br. Adalberto Huezco Córdova hará la salutación a la reina. (Corvera González).

## Peatón Muere en Fuego Cruzado en Av. España

Pablo Reynaldo Mirón Lima, de treinta y seis años, murió abatido a balazos ayer al quedar atrapado en fuego cruzado en la 5ª Calle Oriente, entre Avenida España y 2ª Avenida Norte, en las cercanías de la Confeitería Americana, de esta capital.

acera. Al parecer pertenecía a la seguridad de alguna empresa, pues portaba arma de fuego, la cual desapareció momentos después.

Los vecinos no quisieron aportar mayores datos, únicamente dijeron que escucharon los disparos y cuando salieron a las puertas ya estaba el cadáver en la acera, detrás de las bodegas de Freund.

Las autoridades policíacas se presentaron a ese sitio para iniciar las averiguaciones, pero no se pudo determinar cómo fue que se inició el intercambio de disparos.

El incidente ocurrió a eso de las doce y media del día, según festigos, cuando por ese sector pasaba un camión con agentes de seguridad. En ese momento, dicen, se oyó un disparo y luego hubo intercambio de balazos. Mirón Lima quedó entre dos fuegos, pues caminaba por la



**MUERTO.** — (Santa Ana). El estudiante del INSA, Héctor Armando Corleto Saavedra, 18 años, fue encontrado a balazos ayer. Había desaparecido el domingo (W.M.).



**VICTIMA.** — (Santa Ana). Ana Silvia Dardón Chacón, 31 años, es otra muerta por la explosión de una bomba en cohetería "La Gran Abundancia", Bº San Lorenzo (W.M.).



**PERECE.** — (Santa Ana). Leonel Alfredo Cantón Estrada, 19 años, es una de las 5 víctimas del estallido de una bomba de alto poder que destruyó la cohetería y panadería "La Gran Abundancia" (W.M.).



**TRESCIENTOS MIL EN PERDIDAS.** — (Santa Ana). La explosión de una bomba de alto poder que destruyó la cohetería y panadería "La Gran Abundancia", en final 5ª Avenida Norte, dejó pérdidas por más de trescientos mil colones y causó la muerte a 5 personas. Técnicos del Laboratorio de la Policía Nacional remueven los escombros en busca de alguna pista que ayude a establecer de qué sustancias químicas estaba compuesta la bomba que dejó en escombros la casa donde funcionaba ese negocio. (Foto de W. Martínez h.).

## Se Abrirán más Escuelas en 1981 Asegura Aguilar

Ochenta escuelas, sesenta en el área rural y veinte en San Salvador, se agregarán a las ya existentes el próximo año, declara a EL DIARIO DE HOY el licenciado Augusto Aguilar, Director de Educación Básica.

Del total de centros escolares, sesenta son nuevas y están localizadas en poblaciones donde jamás ha habido una escuela, como el caserío Cerro de Arena, cantón Guanacaste, cantón San Cristóbal, caserío El Jicaró, Chirilagua, Jujutla, Cuyultitán y otros lugares del país.

En cuanto a San Salvador, el proyecto consiste en construir veinte locales para igual número escuelas que ya están funcionando pero que alquilan casas no adecuadas, o por su construcción antigua o por su localización.

Indica el funcionario que los centros educativos vendrán a solucionar en parte la demanda escolar, aunque advierte que el déficit de locales continúa alto. Esto se debe, dice, a que el crecimiento población en el país absorbe rápido cualquier proyecto.

Hace mención que para 1981 esperan atender en

Educación Básica más de un millón de niños y jóvenes, en las secciones diurna y nocturna, situación que mantiene a esa Dirección trabajando activamente para conocer la demanda de locales, re-

cursos humanos, equipos, etc.

### ESCUELAS COMO CENTROS DE NUCLEOS

Destaca el licenciado —Favor pase a la página 11.

## En Santa Ana

### Evitan Robo de ₡ 30,000 en Cohetería Incendiada

SANTA ANA.-Detectives de la Policía Nacional evitaron el robo de treinta mil colones y un lote de joyas propiedad de Elba Lilián Olmedo Cortés, propietaria de la Cohetería y Panadería "La Gran Abundancia", destruida por una bomba al final de la 5ª. Avenida Norte.

Como informó EL DIARIO DE HOY, el estruendo fue escuchado casi en toda la ciudad e hizo vibrar y romperse los ventanales de muchas casas vecinas y algunas paredes se rajaron.

Sujetos inescrupulosos, simulando que trataban de auxiliar a las víctimas, se dedicaron a registrar

hasta el último rincón, cuando se presentaron los agentes de la SIC de la Policía Nacional. Y al ver que uno de esos individuos huía con una caja ("baulto"), lo detuvieron y en el interior del pequeño mueble se encontró la suma de 30 mil colones y un lote de joyas de oro en una bolsa plástica. Todo esto le fue devuelto en el momento a la señora Olmedo Cortés, quien tuvo frases de agradecimiento y elogios para los agentes de la SIC.

El Juez de turno hasta ayer tarde había reconocido los cadáveres de Ana Gloria Mancía, de 36 años:

—Favor pase a la página 54.

## Asesinan a un Patrullero de Escolta en Mejicanos

A balazos fue asesinado ayer Santos Quintanilla Hernández, de 45 años, miembro de la escolta militar de Mejicanos, cuando salía de almorzar del mercado de esa ciudad, ayer a la una del mediodía.

Testigos del hecho dijeron que los criminales se conducían en un pick up rojo y que casualmente cuando pasaban por el mercado, iba saliendo el patrullero y le hicieron los disparos. Otra versión indica que los criminales ya sabían la hora en que Quintanilla salía de almorzar, por lo cual simulaban que casualmente pasaban en esos instantes.

Vecinos de Mejicanos residentes en otros sectores

de la ciudad, aseguran que en los últimos días ha aumentado la ola de violencia en aquel lugar, al grado que todos los días corren hechos de sangre, ya sea en el radio urbano o en sitios circunvecinos o cantones de la comprensión.

Mejicanos dicen se ha convertido en un lugar en donde nadie puede transitar después de las siete de la noche, a menos que corra el riesgo de aventurarse a que lo maten sujetos que armados deambulan impunemente por la ciudad.

En Mejicanos no hay negocios ni farmacias abiertos después de esa hora.



**ARROLLADO.** — (Santa Ana). Un auto desconocido causó la muerte al comerciante Juan Francisco Juárez Marroquín, 65 años (W.M.).